

«Je filme le métier qui me plaît» : ils remportent le Clap de Bronze !

#067 - Jeudi 18 juillet 2024

De septembre 2023 à mai 2024, 6 élèves de 4^{ème} du collège Raymond Le Corre ont investi nos ateliers pour réaliser une vidéo dans le cadre du concours « Je filme le métier qui me plaît ». Résultat : la vidéo a remporté le prix du Clap de Bronze.

Avec l'aide de l'association BiTi VOD, les 6 élèves de 4^{ème} du collège Raymond Le Corre ont tout fait de A à Z : penser le film, écrire le synopsis, préparer l'interview, réaliser la prise d'images et faire le montage, tout en mettant en évidence Kévin Mahaut, chaudronnier-serrurier travaillant au sein de nos ateliers.

Après plusieurs semaines de délibérations en avril, le jury du concours « Je filme le métier qui me plaît », a arrêté la Sélection Officielle 2024 !

Suite à cette sélection et à vos votes la vidéo a remporté le prix du Clap de Bronze. Une diffusion a eu lieu le 28 juin au lycée Millet afin de récompenser les meneurs de projets en diffusant leurs productions sur grand écran.

Merci à tous pour vos votes !



Bronze



Pour voir ou revoir la vidéo

Chaudronnier, un métier au service des défis de demain

Collège Raymond le Corre

Cherbourg-en-Cotentin (50)

